

右電力部ニアリテハ依然舊度強硬勤務制度改正反對、態度ヨリ
持シ四月二十五日午後七時ヨリ今十時、間神田通神保町非業
務俱樂部ニ於テ電力部幹部會ノ開催

勤務時間更絶掛久弊、件々議題ニ協議、結果本件ハ現在直
接經濟生活上ニハ影響ナキも將來ニ於テハ必ス之ヲ原因トナ
リ吾々ノ生活ヲ脅威スルコトハ明ナル事実ナルヲ以テ一部改
正讓歩等ニヨリ斗争ヲ折却ルコトヲ避ケ徹底的ニ撤回要求ヲ
為スコトニ決定

其一実行方法ハ委員会ニ先ツ各出張所長ヲ訪問電力部ノ意
向ヲ傳ヘ斗争ヲ有利ニ展開尙局ニ交渉スルニ決定セリ

二交渉状況（妥協成立）

該電力部代表山本仁太郎等九名ハ五月四日東京市電氣局ニ到
リ電力課長等ニ會見

代表ヨリ

過日教諭エタル勤務制度變更、件ハ五月五日迄實施延期ニ協
定ニ居タルカ吾々ハ其後種々協議セルモ一眼大衆へ飽迫之ヲ
承取シ誰キナ以テ此際實施ノ見合ハサレタシト主張
課長之ニ對ニ當面二度實施シ然後久莫アリハ其都分ヲ改正
スル考ヘナリト主張

約一時間ニ渡り接続ヲ重不タルカ

電氣局側ニ於テハ今ヤ東京交通本部トナシ要求提出、豫定ア
ルノミナス東京電氣専務組合電力文部ニアリテモ共同斗争
(既報要求書提出中)ニ由テニ形勢ニアル為光其、出鼻ヲ折
リ一角ヲ切崩ノ要アリト認メタルク穩健ナル電力部ノ主張
入レ

右改正案實施ハ與期定期トナスコト、シ且、代リ現在、勤務
状態、久莫ノ一部ヲ改正スルコトニ讓歩妥協成立本件ハ一光
鮮決、告ケルニ至レリ